

EL NIÑO Y LA FLOR

AUTHOR: JUAN CRUZ ALBANELL

ILLUSTRATOR: JOSEFINA ALBANELL

A María Estela porque me ayudó en el libro.
Como puntos, comas y tildes.

El niño y la flor

Había una vez un niño,
que vivía con su madre
Roberta y su hermano
Nicanor que tenía 3
años.

El niño se llamaba Tomás. Tenía 6 años y su mamá tenía 38. Tomás tenía el pelo de color rojo anaranjado y su madre tenía rulos marrones. Los ojos de Tomás eran de color azul celeste y brillaban con atención.

Roberta usaba un poncho marrón con

pompones en el frente,
sus ojos eran marrón
clarito y su hermano
Nicanor se vestía
siempre con una camisa
de color celeste porque
era su preferida.

Alrededor de su casa
había miles de flores de

color fucsia en la Sabana africana.

Un día su mamá le dijo a Tomás para regar las flores, y él las regó, una por una. Una vez que regó las flores su mamá le dijo que se tenía que ir a la cama. Al otro día Tomás vio que una flor desapareció, miró para

un lado y para el otro. Tomás vio una cosa negra en su ojo. Era la flor que faltaba! Tomás se preguntó: se habrá escapado? La flor estaba corriendo por toda la Sabana, y de repente todas las flores pasaron de ser fucsia a ser blancas, excepto ella.